

Der immer neue BAV Rundbrief

Dietmar Bannuscher

Der geneigte Leser wird sich über den erneut anderen BAV Rundbrief wundern, war doch erst im letzten Jahr die (modernere) kleine Buchform gewählt worden.

Wir haben uns nun wieder für die Heftung mit Klammern entschieden, da diese Variante den Vorteil hat, auch bei kleiner Seitenzahl gedruckt werden zu können (das ging ja nicht beim Büchlein). Zusätzlich kommt der Rundbrief nun ganz farbig daher, zumindest die Bilder und Diagramme in den Artikeln können besser gelesen werden.

Was die Kosten angeht, so sind wir immer noch billiger als früher, unterm Strich sparen wir also trotz der neuen Farbigkeit. Wir hoffen, dass das Konzept nun für lange Zeit trägt und auch gefällt.